

II-10639 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 5330/J

1990-04-03

A n f r a g e

der Abgeordneten Kuba
und Genossen
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten
betreffend Lärm- und Umweltbelastung auf Bundesstraßen im Weinviertel

Durch die Öffnung der Grenzen zu unseren östlichen Nachbarn hat eine enorme Reisebewegung eingesetzt. Die Grenzübergänge bei Drasenhofen und Laa/Thaya verzeichnen zehntausende Einreisende, die mit Autobussen und PKW's vor allem Richtung Wien unterwegs sind.

Die Bundesstraßen B 7 zwischen Drasenhofen und Wien und die B 46 zwischen Laa/Thaya - Mistelbach - Schrick weisen hohe Verkehrsfrequenzen auf. In der Stadtgemeinde Wolkersdorf wurden Ende 1989 innerhalb von 24 Stunden 23.994 Fahrzeuge gezählt. Auf Grund dieser großen Umwelt- und Lärmbelastung haben sich bereits in vielen Gemeinden entlang dieser Verkehrswege Bürgerinitiativen gebildet, die diesen unhaltbaren Zustand nicht mehr länger hinnehmen wollen.

In diesem Zusammenhang richten daher die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende

A n f r a g e

- 1) Besteht seitens Ihres Ressorts die Absicht, neue Planungen bezüglich Umfahrungen der Wohngebiete einzuleiten?
- 2) Sind Ihnen jene Daten bekannt bzw. zugänglich, die die durch den Einreiseverkehr aus dem Osten hervorgerufene, äußerst schlechte, Luftqualität dokumentieren?

- 2 -

- 3) Welche Maßnahmen wären aus Ihrer Sicht kurzfristig möglich, die Lärm- und Umweltbelastung entscheidend zu vermindern?
- 4) Sind Sie bereit, im Hinblick auf den stets steigenden Ostverkehr, dem Ausbau der Bundesstraßen B 6, B 46 und B 40 Priorität einzuräumen?